

Protokoll

über die 4. Sitzung des
Jugendbeirates Huchting, am Donnerstag, dem 04.05.2017,
in der Roland zu Bremen Oberschule

<u>Anwesend:</u> vom Ortsamt	Christian, Burkhard
vom Jugendbeirat	Darja, Eray, Fiona, Nick, Roman
entschuldigt	Pascal, Valentin
unentschuldigt	Cristin, Duygu, Lisa, Mariya, Mohamed, Rosim, Ramadan, Shamsu
Gäste	Herr Schrader, Gewoba Mirac Ener

Beginn der Sitzung / der Ortsbesichtigung: 17:00 Uhr

Kombinierte Fußball-/Basketballfläche

In der Mitte des Carrés Flämische Straße, Antwerpener Straße, Limburger Straße befinden sich Grünflächen und Spielplätze. Der Jugendbeirat hatte die Idee, dort eine Fußball- und Basketballfläche zu errichten. Die Fläche gehört der Gewoba. Bei einer Besichtigung der Fläche zusammen mit Herrn Schrader von der Gewoba schlägt dieser vor, dort wo jetzt ein Bolzplatz ist, eine kombinierte Fußball-/Basketballfläche ähnlich wie die an der Heinrich-Plett-Allee zu errichten. Etwa 60 T€ kostet so eine Anlage. Herr Schrader sagt zu, mit dem Vorstand zu sprechen, um 30 T€ für dieses Projekt zur Verfügung zu stellen. Er geht davon aus, dass dies kein Problem darstellen wird. Christian teilt mit, dass der Beirat auf seiner letzten Sitzung beschlossen hat, 20 T€ dafür bereitzustellen. Auch SpielLand-schaftStadt würde sich mit etwa 5 T€ beteiligen. Somit müssen die letzten fehlenden 5 T€ noch vom Jugendbeirat aus seinen Mitteln 2017 beigesteuert werden.

Einstimmiger Beschluss:

Der Jugendbeirat nimmt hierfür 5000 Euro aus seinem Etat.

Begleitung des Jugendbeirats

Christian informiert, dass Annette das Ortsamt verlassen hat und auch Reyya nur noch kurze Zeit da sein wird. Er stellt Burkhard als Annettes Nachfolger vor. Und er stellt Mirac, der vor einigen Jahren selbst im Jugendbeirat Huchting war, vor. Mirac möchte mehr mit den Jugendlichen machen und sie unterstützen. So schlägt er zum Beispiel ein vom Jugendbeirat organisiertes Konzert vor, bei denen die Jugendlichen die Organisation selbst machen. Darja und Fiona finden es gut, wenn der Jugendbeirat selbst mehr macht.

Einvernehmlicher Beschluss:

Der Jugendbeirat macht mehr selbst, Mirac begleitet den Jugendbeirat dabei, das Ortsamt zieht sich etwas zurück.

Picknick mit geflüchteten Jugendlichen am 6. August

Christian erinnert an das Picknick und dass beim letzten Treffen einige Aufgaben verteilt wurden. Burkhard wird das Protokoll vom letzten Treffen nochmal per WhatsApp rumschicken.

Verschiedenes

Internetseite / Facebookseite des Jugendbeirats

Der Jugendbeirat findet die Internetseite doof, sie sollte bei Gelegenheit mal wieder überarbeitet werden. Mirac sagt, das müssten Fachleute machen. Die Facebookseite ist dagegen toll. Es wird kritisiert, dass nur Annette dafür einen Zugang hat. Das Ortsamt wird Annette ansprechen.

Ende der Sitzung: 18:45 Uhr

gez. Darja
(Sprecherin)

gez. Nick
(für den Jugendbeirat)

gez. Christian
(Vorsitz)

gez. Burkhard
(Protokoll)